

アルバム



夢かぼちゃフォトコンテスト優勝作品



コンテスト参加は、総合学習ファシリテーターの伊藤豊子さんがかぼちゃの苗を植えてくれたことがはじまりでした。地域の方から畑をお借りし、佐藤くんらが、作業学習の一環として、かぼちゃを育てました。大きなかぼちゃが収穫できたことで伊藤さんからコンテスト参加を勧められ、今回の優勝につながりました。かぼちゃと生徒たちの生き生きとした表情が素晴らしい写真です。

すばらしい写真です！

あたらら高原岳温泉で行われた、かぼちゃを題材にした写真コンテスト「ハロウィン 夢かぼちゃフォトコンテスト」で、本宮二中特別支援学級の生徒たちの写真が優勝（美しいで賞）に輝きました。
写真は、2年4組の佐藤光くん、渡辺雄作くん、1年5組の佐久間謙一くんと地球を描いたかぼちゃを撮影したもの（写真左）。担任の野地麻理江先生が撮影しました。



表彰状をかかげる右から渡辺くん、佐久間くん、佐藤くん、野地先生

恒久平和を願って

本宮町戦没者追悼式が、11月15日に中央公民館で行われました。
忘れ去られたつある悲惨な歴史的事実を風化させることなく後世に伝え、悲しみの歴史を繰り返さないために、恒久平和を願って毎年行われています。
近年の世界情勢をみると、核兵器の問題などが報道され、多くの皆さんが不安に感じています。
私たちみんなが、平和の大切さや命の尊さを考えることで、世界平和に努めていきたいと思います。



火災予防を呼びかけて

11月9日に、福島県消防協会本宮支部と安達地方広域行政組合南消防署の主催で、一日消防団長と一日消防署長が、防火啓もう活動を行いました。

地域の皆さんに防火意識を高めてもらうために、役場や事業所を訪問して、火の取り扱いについての注意などを呼びかけました。



一日本宮町消防団長 小野口桜さん
（字兼谷平） 写真右後
一日南消防署長 佐原芽久美さん
（大玉村） 写真右前



◀役場では避難訓練も行われました